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Mataram NTB - Untuk memastikan proses rehab pembangunan ruang kerja di 
Polresta Mataram diantaranya Si Humas, Sidokkes, Binmas dan Bagren Polresta 
Mataram serta ruang kerja Polsek Selaparang, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko 
Poerwanto melakukan pengecekan, Senin (17/07/2023).

Kehadiran Polda NTB berserta rombongan yang terdiri dari para PJU Polda NTB 
disambut hangat Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH.,beserta 
jajaran PJU Polresta Mataram.



Seluruh rombongan terlihat berkeliling keluar masuk ruangan yang baru saja 
rampung pengerjaannya. Begitu pula di Mako Polsek Selaparang yang 
dikunjunginya setelah selesai mengecek beberapa ruang kerja di Mapolresta 
Mataram.

"Alhamdulillah hasil rehab dan pembangunan ruangan-ruangan ini sesuai 
harapan kita, tidak mengecewakan dan ini sesuai dengan program Presisi 
Kapolri,"ucap Kapolda disela-sela pengecekan ruangan tersebut.

"Selama ini saya hanya melihat melalui dokumentasi yang dikirim, baru saat ini 
saya melihat langsung hasilnya dan ini cukup bagus sesuai harapan,"tambahnya.

Ia pun menyampaikan beberapa pesan kepada Kapolresta Mataram agar apa 
yang sudah ada dan terbangun selayaknya di jaga dan dirawat. 

Terkait pembangunan fisik Mako Polsek Selaparang yang nantinya akan 
dilanjutkan, Kapolda berharap silahkan di kerjakan namun sedapat mungkin tidak 
mengganggu tugas dan program kerja Polisi sebagai Pelayan masyarakat.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., usai 
rombongan Kapolda mengecek seluruh ruangan yang di rehab, kepada media ini 
mengatakan bahwa kehadiran Bapak Kapolda NTB yang baru saja dilakukan 
dalam rangka memastikan apakah hasilnya sesuai harapan atau tidak.

"Tadi kitaendengar sama-sama bahwa apa yang dikatakan Bapak Kapolda NTB 
bahwa hasil pengerjaannya sudah sesuai harapan,"tegasnya.

Ia mengaku bahwa selama proses rehab dan pembangunan beberapa ruang 
kerja dan Mako Polsek Selaparang berjalan, dirinya rutin melakukan pengecekan 
sejauh mana perkembangan pengerjaannya.

"Saat ruang-ruang Ini di kerjakan kami selaku Kapolresta Mataram terus 
memantau dan mengecek secara langsung perkembangan dan itu terus kami 
laporkan ke pimpinan dalam hal ini Kapolda NTB,"jelasnya sambil menunjuk 
ruangan-ruangan yang baru saja rampung diselesaikan.

"Kita berharap dengan ruangan kerja yang sudah bagus kinerja para personel 
harus bisa ditingkatkan,"tambak Kapolresta Mataram mengakhiri pembicaraan. 
(Adb)


